



LE TOMBEAU DE PASTEUR A L'INSTITUT DE CE NOM

LE TOMBEAU DE PASTEUR

Le cercueil de Pasteur vient d'être transféré des caveaux de Notre-Dame dans la crypte de l'institut qui porte le nom de l'illustre savant.

Cette crypte est superbement décorée et on y trouve, rappelée en lettres d'or sur le marbre, l'œuvre entière de Pasteur.

Dès l'entrée sous la voûte, cette belle pensée du maître a été gravée dans l'encadrement des palmes :

Heureux celui qui porte en soi un idéal
Et qui lui obéit
Idéal de l'art, idéal de la science
Idéal de la patrie
Idéal des vertus de l'Evangile

Puis, sous le premier arceau précédant la coupole et que supportent de chaque côté trois colonnes de porphyre à chapiteaux ioniques, ce sont des décorations consacrées au travaux de Pasteur. Dans un cartouche qu'encadrent des branches de houblon et des fleurs de pavot

ce sont des chiens furieux, montrant leurs crocs, prêts au combat. Sous le chef de voûte, on a reproduit le groupe placé à l'entrée de l'Institut Pasteur, et qui représente le berger Jupille luttant contre un chien enragé et l'étranglant de ses mains.

Le visiteur pénètre ensuite sous la coupole, formant dais au-dessus du sarcophage très simple, en porphyre du Suède, et portant à l'une et à l'autre extrémité cette seule inscription : " Louis Pasteur. "

Sur les surfaces murales, revêtues à droite et à gauche

Suite à la page 513